

Fecha: 03-04-2024
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general
Título: RedCol Biobío realiza exposición de Innovación Educativa

Pág.: 3
Cm2: 346,5
VPE: \$ 833.240

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Colegios afiliados a la red presentaron proyectos y conocieron experiencias

RedCol Biobío realiza exposición de Innovación Educativa



Los estudiantes conocieron distintas experiencias.

La instancia se realizó en el colegio Almondale de Lomas y contó con exponentes nacionales que han desarrollado aplicaciones.

Como parte de las actividades de inicio del año escolar, los establecimientos afiliados a la Red de Colegios Particulares Subvencionados (Redcol Biobío) desarrolló la Primera Expo de Innovación Educativa en dependencias del colegio Almondale Lomas con la participación de destacados expositores que abordaron las últimas tendencias y tecnologías de servicios pedagógicos.

El presidente de la Redcol Biobío Andrés Carter, planteó que la realización de estos eventos ratifica el compromiso que el sector particular subvencionado tiene con sus alumnos y con el desarrollo de nuestro país, aporte rea-

lizado por nuestro sector, el que ha venido liderando proyectos educativos desde hace más de 75 años en nuestra región, siendo la oferta predilecta de nuestros apoderados a quienes agradecemos su preferencia y el compromiso con nosotros".

"Como asociación líder en la región de los colegios privados y subvencionados, tenemos la responsabilidad de cultivar un entorno en el que nuestros estudiantes no solo adquieran conocimientos, sino también desarrollen habilidades superiores como el pensamiento crítico, la empatía y la resiliencia", añadió. El seremi de Educación, Car-

los Benedetti, destacó "el trabajo de los establecimientos educacionales particulares subvencionados y la incorporación de la innovación en los procesos educativos".

Las ponencias estuvieron a cargo de la empresa tecnológica Innovaxis, que presentó "Desafíos de una nueva didáctica: integración entre material concreto y digital", y Appoderado, una aplicación práctica de las TIC chilena que ha impactado en el continente y Estados Unidos, que expuso sobre el impacto que ha generado esta plataforma en los colegios que se ha implementado.